

MINISTRA SARIHA MOYA VIAJÓ A WASHINGTON PARA FORTALECER RESPALDO MULTILATERAL AL ECUADOR

Con el objetivo de consolidar el respaldo de la comunidad internacional a las políticas públicas orientadas a mejorar el bienestar y generar mayores oportunidades de empleo para los ecuatorianos, el gobierno del presidente Daniel Noboa refuerza sus vínculos estratégicos con los principales organismos multilaterales de crédito.

La ministra de Economía y Finanzas, Sariha Moya, viajó hoy a Washington, D.C. para participar en las Reuniones de Primavera del Banco Mundial y Fondo Monetario Internacional, que se llevarán a cabo del 22 al 26 de abril.

La Ministra sostendrá reuniones de alto nivel con funcionarios y autoridades de estos organismos multilaterales y del Banco Interamericano de Desarrollo, en las que compartirá los avances del país y gestionará apoyo técnico y financiero adicional para implementar los planes y proyectos prioritarios para alcanzar objetivos de desarrollo social, empleo y nuevas oportunidades para los ecuatorianos.

La ministra Moya destacó que el manejo económico del Gobierno Nacional ha permitido avanzar hacia la sostenibilidad de las finanzas públicas, ampliar la cobertura social para las familias vulnerables y la estabilidad macroeconómica.

Este encuentro representa una oportunidad para que Ecuador profundice sus vínculos con los organismos multilaterales y promueva una visión económica incluyente y resiliente, con resultados tangibles para los ecuatorianos.



**EL NUEVO
ECUADOR**

**Ministerio de Economía
y Finanzas**